

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1837-1839 : Vacances gouvernementales](#)[Collection](#)[1839 : De la Chambre à l'Ambassade](#)[Collection](#)[1839 \(1er juin - 5 octobre \) Item](#)[238. Baden, Samedi 10 août 1839, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

238. Baden, Samedi 10 août 1839, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

4 Fichier(s)

Les mots clés

[Affaire d'Orient](#), [Discours du for intérieur](#), [Politique \(Angleterre\)](#), [Politique \(Europe\)](#), [Politique \(France\)](#), [Politique \(Internationale\)](#), [Relation François-Dorothée](#), [Vie quotidienne \(Dorothée\)](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1839-08-10

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Publication Inédit

Information générales

Langue Français

Cote 637, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 3

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

238 Baden le 10 août Samedi 1 heure

Qu'il y a longtemps que nous ne nous sommes vus ! Savez-vous bien que c'est là ce

qui m'empêche de me bien porter. Il me semble que si vous étiez auprès de moi je serais bien, tout à fait bien. Que de fois je m'en suis saisie de ce besoin, ce désir d'aller où vous êtes, de causer avec vous, de vous dire tout. Ce n'est qu'avec vous que je sais parler, ce n'est que vous que j'aime à entendre. Je n'ai que tristesse, et ennui là où vous n'êtes pas. Vous me manquez bien plus que moi je ne puis vous manquer. Soyez bien sûr de cela. Les Anglais disent ici que Lady Cowper sera à Wisbade demain. Elle ne m'en a pas dit un mot. Si elle venait en effet cela changerait un peu mes plaies. Je ne retournerai pas à Paris avant de l'avoir vue. Et puis ensuite l'Angleterre ne m'irait plus du tout, car sans elle il y aurait bien de l'isolement pour moi.

5 heures Voici votre lettre. Je suis bien aise de voir que nous admirons Méhémet Ali ensemble et pour la même chose, je crois vous avoir parlé de sa note aux consuls. Aujourd'hui on dit ici que les flottes anglo-françaises ont demandé l'entrée dans les Dardanelles et que le Divan la leur a refusé. Dans tous les cas l'Orient devient une très grosse affaire et qui a un aspect imposant dans son ensemble et dans ses détails. On dirait que l'Europe a disparu ; tout est aujourd'hui à Alexandrie et Constantinople. Le temps est un peu beau aujourd'hui. Nous avons eu froid tous ces jours passés. Je me promène également par le beau et par le mauvais temps, parce que je m'ennuie. Ah, que je m'ennuie. Vous ai-je dit que je lis la Révolution par Thiers ? Je suis au 6ème volume. Et bien, cela m'enchante. Ai-je le goût mauvais ? Adieu, je n'ai pas de nouvelle à vous dire ? Je me lève toujours à 6 heures. Je reste dehors jusqu'à 8. J'y retourne de 10 à 11. J'y retourne encore de 2 à 4. (dans l'intervalle j'ai déjeuné et dormi. J'ai fait ma toilette, & &) Je dîne à 4 heures. Je ressors à 5 1/2. Et je ne rentre que pour me coucher à 9 heures. Je mène toujours quelqu'un avec moi en calèche. Marie et la petite Ellice. ma nièce. Mad Welesley. Aujourd'hui Madame de la Redorte. A 9 1/2 je suis dans mon lit. Mais je ne dors pas.

Adieu. Adieu. Avez-vous bien envie aussi de me revoir ? Adieu.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), 238. Baden, Samedi 10 août 1839,
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1839-08-10

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 14/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/1795>

Copier

Informations éditoriales

Date précise de la lettre Samedi 10 août 1839

Heure 1 heure

Destinataire Guizot, François (1787-1874)

Lieu de destination Val-Richer

Droits Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-

ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0.
Lieu de rédactionBade (Allemagne)
Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 24/03/2020 Dernière modification le 18/01/2024

298/

Bruxelles le 10 aout l'anndre 1848

je n'y a longtemps que vous me direz,
mon Dieu ! mais non bien pas
j'allai ce qui en empêche de me
être porté. il me semble que ce
m'a été au sein de mon père, mais
tout a fait bien. que de pris père
me faire de ce bêtise, ce diabol
J'allez en un état, de cause au
moi, de mon être tout. Ce n'est
je n'aime pas je suis fatigué, ce
n'a pas, j'aime pas, j'aime pas
pas, j'aime pas, j'aime pas, j'aime pas
pas, j'aime pas, j'aime pas, j'aime pas

je n'y a longtemps que vous me direz,
mon Dieu ! mais non bien pas
j'allai ce qui en empêche de me
être porté. il me semble que ce
m'a été au sein de mon père, mais
tout a fait bien. que de pris père
me faire de ce bêtise, ce diabol
J'allez en un état, de cause au
moi, de mon être tout. Ce n'est
je n'aime pas je suis fatigué, ce
n'a pas, j'aime pas, j'aime pas
pas, j'aime pas, j'aime pas, j'aime pas
pas, j'aime pas, j'aime pas, j'aime pas

et peu battu l'accepterai
ce n'est plus du tout, car sans elle
il y aurait lieu à l'isolement per-
sén.

5 hres.

Voici votre lettre. Je vous suis
arrivé que vous admettez. Miliant
est arrivé hier et pour la veille
d'aujourd'hui, je vous ai écrit pour lui
faire accès à son portefeuille. Ayant
vu dans la veille plusieurs projets
qui devaient être dévoilés dans le journal
et que l'ordre de la veille a refusé
d'autoriser les canaux l'ordre devient
que tout prochain affaire et que
un aspect important dans son
arrivée et dans les détails
on dirait que l'Europe a disparu, tout
et aujourd'hui à Alexandrie et
Constantinople.

Le temps est un peu beau aujourd'hui.
J'aurai bientôt avec vous une fois dans un

en un
pauvre
membre,

enfin
Mélinet
a une
parl' d'
aujourd'hui
regle presque
de deux heures
affuré
et drogué
et j'ai
aussi son
détail
disparu, tout
meurt et
au moins
ne trouvai

plus papier. j'aurai pourtant
également parlé trois et plus
de mauvais mots, parce que
j'ai oublié. ah ! que j'
me rappelle ! mais je n'oublierai
j'aurai oublié la distribution par Thiers,
mais au 6^{me} volume. et bien,
alors je m'embrouille. si je le
poursuivrai ?

Adieu, je vais par de nouvelles
à mon bureau. je m'assis toujours
à 6 heures. je sortis de mon bureau
8. j'y retournai de 10 à 11. 1/2
retournai de 12 à 1/2. (dans
l'intervalle j'ai déjeuné et dormi.)
j'eus une toilette, 2-2. je revins
à 4 heures. je repars à 5^{me} 1/2
et je me rends jusqu'au bureau
à 6 heures. je suis toujours
aussi dans mon état de folie.
Mardi, il a plu très fort.

me vivre. Madame de Guizot.
Rejointe par Madame de Guizot.
à 9'2 j'me suis dans mon lit. mais
j'me sens pas.
adieu, adieu, aux bonnes bises
aujourd'hui midi? adieu.)

258/

je t'y
suis
j'alle
suis pas
me dé
tout à je
me sui
d'aller
me, de
je suis
t'as
je n'ai
n'as, je
suis pas
me suis
je ai
t'as pas
elle me
n'as pas
me pas
je ai